ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD Y DEPORTES DEL AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA, JALISCO.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez, muy buenas tardes tengan todas y todos los presentes, quiero agradecer la presencia de los integrantes de esta comisión, las regidoras y regidor a esta convocatoria. Siendo las 13 horas con 10 minutos del día miércoles 26 de marzo del presente año, se encuentra reunido el personal convocado con antelación, en el salón Mezzanine número 2, denominado Miguel de Ibarra, dentro del recinto ubicado en Calle Hidalgo, número 400, Colonia Centro, en el Municipio de Guadalajara, Jalisco, a efecto de celebrar la sexta sesión de la Comisión Edilicia, Salud y Deportes, la cual se desarrolla en los siguientes términos:

Por lo que respecta, en el desahogo al primero punto del Orden del Día, consistente en lectura de asistencia y verificación de Quórum legal, cedo el uso de la voz al secretario técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado, para que proceda a nombrar lista de asistencia.

Secretario Técnico, Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; Con su venia Presidente, procedo a tomar lista de asistencia.

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN:

REGIDORA MARÍA ANDREA MEDRANO ORTEGA. **PRESENTE.**REGIDORA LUZ MARÍA ALATORRE MALDONADO. **PRESENTE.**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ. **PRESENTE.**REGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA. **PRESENTE.**REGIDOR GABRIEL VAZQUEZ SUAREZ. **PRESENTE**

Una vez verificado el registro de asistencia se encuentran 5 regidores presentes de la comisión de Salud y Deportes.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; En virtud de estar presente la mayoría de las y los ediles integrantes de esta comisión, conforme a lo dispuesto en el artículo 113 del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, se decreta que existe Quórum Legal para el desahogo de la sesión, por lo que a su vez los acuerdos tomados durante la misma serán válidos.

Secretario Técnico, continúe con el siguiente punto.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; Con gusto regidor el siguiente punto es dar lectura para su aprobación al siguiente;

ORDEN DEL DÍA



- I. Lectura de asistencia y verificación de quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del Orden del Día.
- III. Aprobación del acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes.
- IV. Asuntos varios.
- V. Clausura de la Sexta Sesión ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Una vez que se le ha dado lectura al Orden del Día propuesto se somete a votación para su aprobación de los vocales. Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano.

Una vez aprobado continuemos con el siguiente punto del orden del día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; El tercer punto del Orden del Día presidente es la aprobación del Acta de la quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Salud y Deportes celebrada en el mes de febrero del 2025.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; toda vez que fue circulada con anterioridad para su revisión a los miembros de esta Comisión, se somete a votación la dispensa de su lectura y así mismo su aprobación.

Por lo que solicito quien se encuentre a favor, en votación económica lo manifieste levantando su mano.

Una vez realizado el conteo de votos correspondiente se registra aprobada por unanimidad el Acta de la Quinta Sesión Ordinaria. Ahora bien, solicito al secretario técnico dé lectura al siguiente punto del Orden del Día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; Continuamos presidente y regidores vocales con el cuarto punto del Orden del Día que corresponde a Asuntos Varios.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Pongo a su consideración el espacio por si alguien desea hacer uso de la voz.

Regidora Luz María Alatorre Maldonado; Yo solamente un pendientito regidor, seré muy breve en el marco del 8M, que es el Día internacional de las mujeres había mencionado en la sesión pasada el interés de generar una mesa de trabajo con el director que nos acompañó Méndez de Lira para este generarle el seguimiento de o proponer una iniciativa que busqué asignar dentro de los espacios que ya cuenta el municipio una unidad médica que atienda a mujeres en espacios personalizados y especializados.



Además, en atención a violencia sexual ya habíamos este haciendo habíamos hecho alguna mención en la sesión pasada, entonces lo que quiero es solamente darle el seguimiento a la convocatoria de la misma.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Si les parece bien, lo podríamos hacer en la siguiente sesión o si quieren podemos agendar una mesa de trabajo en las próximas semanas porque ya se vienen las vacaciones para poder reservar ¿ustedes consideran lo dejamos en la siguiente sesión?

Regidora Luz María Alatorre Maldonado; Sí, vamos a tener una sesión cercana porque tenemos precisamente la siguiente ordinaria que va a ser antes vacaciones. Y la siguiente sesión estaría bien.

Regidora Mariana Fernández Ramírez; También presidente si una vez en la sesión de mayo o junio pueda acompañarnos director de COMUDE para que así como Jesús Méndez de Lira nos platicó el estado que guarda su dirección, también nos pueda compartir acerca de las grandes necesidades, logros e ideas que tiene para el tema del deporte en Guadalajara.

Regidor Presidente Gabriel Vazquez Suarez; Precisamente estábamos platicando el día de ayer que una vez que habíamos citado a Jesús Méndez de Lira, con mucho gusto ahora citar al director de COMUDE, podemos hacer la invitación sobre ambos temas (el expuesto por la regidora Luz María y el tocante por la regidora Mariana) o si no queremos alargarla bien como dice la regidora lo podemos dejar el próximo mes, pero claro que sí con mucho gusto regidora. ¿Hay alguien más que quiera hacer uso de la voz?

Si no lo hay yo quiero compartirles el estado actual de los temas que tenemos pendientes por resolver como comisión, los cuales son:

- 1. Tema de la iniciativa presentada por la regidora Karla Andrea Leonardo Torres con numero de turno 029/25 que tiene por objeto la implementación de espacios donde se administre la PROFILAXIS POST EXPOSICION (PEP) A VIH en las unidades médicas de la cruz verde del municipio de Guadalajara, estamos en espera de la opinión técnica por parte de la Dirección de Servicios Médicos para dar el adecuado cauce a esta iniciativa.
- 2. Respecto a la iniciativa presentada por esta comisión respecto a las modificaciones del Reglamento de Espectáculos en lo que tiene que ver la Comisión de Box, Lucha Libre y Artes Marciales, por información de la Comisión de Gobernación nos dicen que no tienen la ficha técnica que brinde opinión sobre el tema para llegar a dictaminar.
- 3. Y en lo tocante a la extensión de la Vía Recreactiva al oriente de la ciudad ya se solicitó las opiniones técnicas a las direcciones de movilidad, tesorería y COMUDE siendo hasta este momento solo la dirección de movilidad quien ha



dado respuesta, por lo que volveremos a llamar a las otras dos direcciones para que nos brinden su opinión y también en su momento dar el cauce correspondiente a la iniciativa.

Si hay alguien que desee tomar la palabra, favor de manifestarlo

No habiendo alguna participación, le pido Secretario Técnico continúe con el orden del día.

Secretario Técnico Claudio Eduardo Rodríguez Colorado; el quinto punto del Orden del Día es la clausura de la Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes.

Regidor Gabriel Vazquez Suarez, una vez abordados cada uno de los puntos del Orden del Día y no existiendo más que tratar, siendo las 13 horas con 17 minutos del día 26 de marzo del 2025, se da por concluida la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Salud y Deportes, por su asistencia y participación muchas gracias.

Guadalajara, Jalisco Marzo del 2025 "2025, año de Guadalajara, todas y todos por una ciudad más limpia"

Regidor Gabriel Vazquez Suarez Presidente de la Comisión de Salud y Deportes

Regidora María Andrea Medrano Ortega

Vocal de la Comisión de Salud y Deportes

Regidora Luz María Alatorre Maldonado

Vocal de la Comisión de Salud y Deportes

Regidora Mariana Fernández Ramírez Vocal de la Comisión de Salud y Deportes Regidor Julio César Covarrubias Mendoza Vocal de la Comisión de Salud y Deportes

